

# Une "juste" est parmi nous



aujourd'hui à 15 h, Marie-Thérèse Formant-Vandevooode va se voir décerner la croix de chevalier de la Légion d'honneur.

**A**u titre de « Juste parmi les nations » Marie-Thérèse Formant Vandevooode va se voir décernée la croix de chevalier de la légion d'honneur. Cette cérémonie se déroule aujourd'hui à 15 h au centre rural d'animation de Grâne.

Une distinction remise par Lucien Fayman, officier de la légion d'honneur, médaillé militaire de la croix de guerre, membre du réseau de résistance Buckmaster (1942-1943), ancien déporté (1943-1945). Résidant sur la commune grânoise depuis 1994, non loin de sa fille et de sa petite-fille, plus connue sous le diminutif de Manu Charlet, cette grande dame, Marie-Thérèse For-

mant Vandevooode, est aujourd'hui âgée de 91 ans.

## Une femme d'un caractère jovial et dynamique

D'un caractère jovial et dynamique, cette période de l'histoire où maintes fois elle a risqué sa vie reste ancrée dans sa mémoire comme si tous ses événements s'étaient déroulés la veille. Aujourd'hui, il reviendra à Robert Serre de retracer l'impressionnant parcours bienfaiteur de Marie-Thérèse Formant Vandevooode, surnommée Myrthée.

Une distinction amplement méritée à laquelle toute la population est conviée à participer à cette cérémonie. □